



Quoi de neuf à Codegaz ?

ELECTIONS DES MEMBRES DU CA SUITE A L'ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 14 JUIN 2025

ARCHAMBAULT ROBERT – CADARS FRANCIS – CANUT JEAN-NOEL – CLEMENT JEAN-PIERRE – - COLBOC COLIN -
COUE CATHERINE –DEGUETTE PATRICK – DEHU MICHEL – DIATTA JULES - DUCRET GILBERTE – FARRUGIA MARIE-
JEANNE – - LARTEAUD CHRISTIAN - LARTEAUD VERONIQUE – MBAPPE-EKEDI ALEXANDRE – PIQUEMAL PASCALE –
SUPPLY SOPHIE - VERDIER FRANCOIS - VILLENEUVE DIDIER

Projet de construction de 200 récupérateurs d'eau familiaux et 3 récupérateurs d'eau pour 3 écoles - Manthali - NEPAL

Léa, Volontaire Service Civique pour CODEGAZ durant une mission de 6 mois, témoigne de son expérience :

- **Qu'est ce qui t'a motivée à répondre à l'annonce de Codegaz pour être VSC au Népal ?**

Ma motivation à découvrir un pays , une culture tout en m'impliquant dans un projet en relation avec mes études. J'ai choisi le Népal pour découvrir ce qu'il pouvait y avoir au-delà de la vision que nous en avons de la montagne Himalaya !

- **Que retires-tu de cette expérience ?**

La confirmation que je peux vivre loin de ma famille, car je n'étais jamais partie loin et aussi longtemps !

J'ai pu me rendre compte combien je pouvais m'adapter .

J'ai aussi appris la patience , à côtoyer des gens d'une autre culture qui m'ont appris à développer la patience !

J'ai aussi fait des progrès en anglais, et me suis mise en situation d'une enseignante devant une classe d'un lycée népalais.

- **Qu'as-tu trouvé difficile dans l'exercice de ta mission ?**

La barrière de la langue, malgré l'accompagnement de notre traductrice.

Le regard des autres sur le fait que je sois une occidentale « blanche »

« Ma jeunesse » par rapport à nos partenaires locaux qui, de fait, ne m'ont pas prise suffisamment au sérieux.

- **Quels sont points positifs/négatifs de la mission**

+ l'avancée du programme des récupérateurs avec l'impact de quelqu'un sur place.

la discussion avec les gens , les bénéficiaires , qui permet de mieux comprendre les réactions/situations en lien avec le projet.

l'accueil très chaleureux des habitants.

- la difficulté des transports / trajets car le programme touche des villages de plus en plus éloignés.

l'accompagnement insuffisant sur place de notre ONG partenaire BSP Népal

le manque d'information des bénéficiaires sur les coûts et l'utilisation

- **Quels conseils donnerais tu à un futur VSC ?**

Je lui dirais d'oser en permanence. Nous partons seuls, la solitude est parfois pesante; aller de l'avant peut paraître effrayant mais il faut y aller et ne pas avoir peur de déranger en écoutant son instinct .

- **Quelle suite verrais tu pour toi avec Codegaz ?**

J'aimerais continuer à travailler pour l'association sur différents projets, et si l'occasion se présente, partir en VSI pour une longue durée .





**Construire un
avenir solidaire**

Jumelage entre les lycées français et népalais (dans le cadre du projet récupérateurs d'eau)

CODEGAZ a également initié depuis 2 ans un jumelage entre deux lycées français et népalais. Dans ce cadre, avec le directeur de l'établissement népalais, un concours d'affiche a été organisé. Le thème de celui-ci portait sur le changement climatique, auquel 20 élèves méritants ont participé. CODEGAZ a acheté le matériel nécessaire à la conception des affiches.



Le jury composé d'enseignants et de personnalités locales a retenu les 4 plus belles affiches. **La remise des prix - 4 téléphones portables - offerts par le Groupe Natran, leader européen du transport du gaz, s'est déroulée le 16 mai, en présence du Président de la communauté de communes, du maire et de personnalités locales.**

Pour remercier l'ensemble des participants, CODEGAZ a acheté 16 calculatrices pour les élèves restants.

Don de smartphones au Cameroun

Le groupe Natran a également remis des smartphones à une école camerounaise dans un objectif de sensibilisation et de formation à l'usage des outils numériques pour les élèves et les enseignants.



Don de smartphones à Mayotte

Ces smartphones - toujours offerts généreusement par le groupe Natran - seront remis à des familles durement touchées par le cyclone Chido en décembre 2024 dès que les équipes seront autorisées à s'y rendre.

**En ces périodes estivales, CODEGAZ vous souhaite
de passer de bonnes vacances,
afin de trouver et/ou retrouver l'envie de nous rejoindre !**



Adhérer



Faire un don

☎ : 07 44 72 96 83
✉ : contact@codegaz.org

